



ACAMAS, programme de développement des entreprises de mécanique

vendredi 12 décembre 2008, par [lpe](#)

ACAMAS est un programme national d'aide à la stratégie pour les PME de la mécanique. En vigueur depuis 2005 dans quelques régions, il sera inauguré en Poitou-Charentes le 2 décembre à travers une première réunion de travail au siège de l'UIMM (Rue des Hospitaliers, St Georges les Baillargeaux).

ACAMAS s'adresse à des entreprises du secteur mécanique qui souhaitent modifier leur stratégie pour répondre à des difficultés de positionnement sur leur marché ou dans leur politique d'achat par exemple.

Le 2 décembre, un premier groupe d'entreprises de la Vienne se réunira, au siège de l'UIMM à Saint Georges Les Baillargeaux (86130) avec les experts qui leur sont dédiés, pour une première séance de travail. **La campagne de recrutement du GIE ACAMAS n'étant pas close, il reste des places pour accueillir de nouvelles entreprises candidates.**



Le budget de l'opération d'un montant de **173 000€ est financé conjointement par le Conseil Régional de Poitou-Charentes, la DRIRE, le Conseil Général de la Vienne et la Communauté d'Agglomération du Pays Châtelleraudais.** La participation financière des entreprises s'en trouve allégée et se limite ainsi à **1000€ par entreprise**, soit moins de 10% du coût global de l'opération.

Le programme comprend **12 demi-journées d'accompagnement individuel et 5 jours de séminaires collectifs.**

Le programme ACAMAS en bref

Programme d'ampleur nationale, ACAMAS a été initié en 2005 par la Fédération des Industries Mécaniques (FIM) avec l'appui du Centre technique des Industries Mécaniques (CETIM). Il intervient dans 17 régions et accompagne déjà avec succès plus de 400 PME-PMI de la mécanique dans leur démarche d'anticipation et de changement stratégique.

Il a pour objectifs de :

- Faire bénéficier les entreprises d'une approche stratégique globale,
- Donner l'opportunité de confronter, mettre à l'épreuve ou conforter leurs choix stratégiques avec l'aide d'un regard externe,
- Permettre l'accès à une meilleure information sur les marchés, sur leur propre situation et être conseillé,
- Offrir l'opportunité de travailler avec d'autres PMI sur des actions stratégiques communes.

Au niveau régional, les actions ACAMAS sont menées sous l'égide de comité de pilotage et des chefs de projets dédiés, avec une ambition fédérative interrégionale, notamment

pour développer le travail en réseau sur les filières de marchés visées.

Pour s'inscrire : Lucien Lefevbre : Email : lefebvre_lucien@yahoo.fr Jean-François Lherm : Email : industrie-formation@medef-vienne.fr